

“Siempre se respetará el derecho de los accionistas”: Petro sobre **Ecopetrol**

El mandatario aseguró que su directriz para la acción de los representantes de la nueva junta directiva, corresponde en "elevar el valor" de la compañía.

COLOMBIA

01:43 PM

Por: **EL HERALDO**
Redacción ELHERALDO.CO

TEMAS TRATADOS:

- **Ecopetrol**
- Carlos Cano
- Gustavo Petro
- presidente
- Colombia



Gustavo Petro durante la Jornada del Diálogo Regional Vinculante realizada en Cúcuta. EFE

MÁS DE COLOMBIA

Petro declarará desastre nacional por crisis de inundaciones y hambre

Minsalud define priorización de vacunación contra viruela del mono

Mujer abandonó en una bolsa el cuerpo de un bebé en Bogotá

LO ÚLTIMO EN EL HERALDO

Mundo - 06:46 PM
"Legalización de drogas que propone Petro es muy sensata": canciller mexicano

parrillero - 06:46 PM
Anuncian las vías que estarán cerradas este sábado por visita de Petro

Tránsito - 06:15 PM
Estas son las vías que estarán cerradas este 29 y 30 de octubre

El presidente de la República, Gustavo Petro, se pronunció, este viernes, sobre la nueva dirección de **Ecopetrol**, luego de que se despertara una polémica sobre la reversión del cargo de Carlos Cano como presidente de la compañía que, al parecer, estuvo **Influenciada** por el mandatario.

Lea también...

- Mindeporte entregará jugosa bolsa a la Selección Colombia femenina sub-17
- Goleada escarlata en el duelo colombiano por el tercer puesto

→ Críticas por separación del cargo de Cano como presidente de **Ecopetrol**

De acuerdo con a información del medio **Valora Analtik**, el presidente de Colombia, Gustavo Petro, tuvo incidencia en el tema y procedió a pedir apoyo de sus designados en la Junta para realizar un ajuste en la decisión.

El mandatario salió en defensa aclarando que su directriz en la empresa, cuyas acciones **pertenecen** al Estado en su mayoría, es la de elevar el valor de **Ecopetrol**.

→ Saul Kattan Cohen, nuevo presidente de la Junta Directiva de **Ecopetrol**

"**Ecopetrol** configura como cualquier otra empresa su junta directiva de acuerdo a la participación accionaria, la mayoría de acciones es del **Estado**", inició diciendo el jefe de Estado.

Además, agregó que, desde el **Gobierno**, "siempre se respetará el derecho de los accionistas minoritarios", por lo que aseguró que la nueva junta de la mesa directiva de la compañía en cuestión está conformada "por personas que ya han aumentado el valor de las empresas como EEB y ETB".

Esta supone la respuesta de Petro sobre si tuvo o no indidencia en la remoción de **Carlos Cano** del cargo en menos de 24 horas, donde asegura que fue una decisión de los accionistas de la compañía.

➔ Reversazo en decisión de Carlos Cano como presidente de Junta de **Ecopetrol**

Compartir:    

Noticias relacionadas



Economía - 12:17 PM
Saul Kattan Cohen, nuevo presidente de la Junta Directiva de **Ecopetrol**

Te puede interesar:



Reportan caída mundial de Facebook, Instagram y WhatsApp



Fiscalía llama a interrogatorio a unas 40 personas por balacera en Punta Roca



Fiscalía determina que homicidio de De Silvestri es crimen de lesa humanidad



Saul Kattan Cohen, nuevo presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol



Así quedó conformada la nueva Junta Directiva del Grupo Sura



Presidente Petro advierte que no puede haber explotación minera en Santurbán



Ocampo: la reforma está virtualmente aprobada



Multa a propietarios de cabaña de Punta Roca y más control policial en Puerto

LAS MÁS LEÍDAS



centro histórico
Otra pareja fue captada teniendo relaciones sexuales en calles de Cartagena



recuperación
Luis Díaz está de vuelta en Barranquilla



mueertos
Fiscalía llama a interrogatorio a unas 40 personas por balacera en Punta Roca



Balacera en Puerto Colombia
Multa a propietarios de cabaña de Punta Roca y más control policial en Puerto



Salud mental
El caso del Influencer 'JuanDa', todo un campanazo de alerta



Junior
Junior necesita ganar y hacer fuerza por uno de cinco resultados



boxeadores colombianos
"Que me hagan una estatua en todas las ciudades de Colombia": Pambelé



desaparecida
Hallan cadáver de ingeniera agrónoma arrastrada por río en Clénaga



Elsa Noguera
La gobernadora Elsa Noguera habla sobre obras del megaproyecto de la Gran Vía



lluvias
Onda tropical en el Caribe tiene 70% de probabilidad de convertirse en ciclón



Gustavo Petro
Saul Kattan Cohen, nuevo presidente de la Junta Directiva de **Ecopetrol**



modelo
"No tenía ni cucharas": Sera Uribe contó detalles de su separación con Guarín

PORTADA DEL DÍA



Noticia del día
Habrá seguimiento a
rebaja de tarifas,
anuncia minminas

SUSCRÍBETE
Desde \$800

 Portadas pasadas

Términos y
Condiciones 

Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 **Línea de atención:** (57) 605313-3400 / 300-910-9968 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico **Oficina Bogotá:** Dirección Calle 88 No. 13 A 07 **Teléfono:** 6012185733



Miembro de:



SECCIONES

- Judicial
- Medio Ambiente
- Rincón Juniorista
- País
- Cultura
- Economía
- Entretenimiento
- Mundo
- Política
- Locales
- Deportes

REGIÓN CARIBE

- Bolívar
- Cesar
- Cordoba
- La Guajira
- Magdalena
- Sucre

SOCIEDAD

- Educación
- Turismo
- Salud
- Mascotas
- Familia
- Mujer e Igualdad
- Coronavirus
- LGBTI
- Ciencia
- Migración
- Tecnología

NUESTROS PORTALES

- Revista Miércoles
- Revista Gente Caribe
- Aldia.co
- Clasificados
- EL HERALDO Papel Digital